



立花っ子

学校教育目標： たくましく 心豊かな立花の子
～いい顔・いい声・いい行動 いっぱいの学校～

令和7年4月24日
伊万里市立立花小学校
文責 校長 白濱 勝

No.2

かわいい1年生が入学し、この4月はたくさん上級生がお世話をしてくれて、いい雰囲気の中でスタートしています。笑顔いっぱいの立花っ子になってほしいですね。



入学式

4月11日、ピカピカの1年生が緊張しながらも元気に笑顔で入学してくれました。約2週間が過ぎ、この間はとまどいや不安も多かったと思いますが、徐々に笑顔も増えてきましたよ。6年生をはじめとする上級生のおかげで学校にも少しずつ慣れてきたのではないかと思います。1年生の皆さん、楽しんで学校生活を送ってね。



はじめての給食！

1年生の給食が始まりました。給食着に着替え、食器に注ぎ分けるなど、自分たちで当番活動を行っています。好き嫌いなく、お野菜も何でも食べて、元気もりもりでがんばっていきましょう。牛乳パックを開く作業については6年生のお兄ちゃんお姉ちゃんが手伝ってくれるので、上手にできるようになってきましたね。

交通安全教室

4月16日に交通安全教室を行いました。3～6年生は自転車の乗り方のビデオを見て、安全な乗り方についての学習をしました。1・2年生は実際に学校付近の道路を歩いて正しい道の歩き方や横断歩道の渡り方について学びました。駐在所の山北さんや交通指導員の中島さん岡本さんが来てください、子どもたちへ道路横断や自転車の乗り方などについて指導をしてくださいました。お忙しい中、子どもたちのためにありがとうございます。おうちでも子どもたちが危険な事故に巻き込まれないようにお話ををお願いします。



見守り隊との対面式

地区で登下校を見守ってくださる見守り隊の方がいらっしゃいます。16日5時間目に地区児童会をした後、運動場で見守り隊の方との対面式があり、子どもたちと一緒に下校して下さいました。地域でいつも子どもたちの安全を見守ってくださっているおかげで、子どもたちが安心して登下校できます。本当にありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。



スポーツテスト

子どもたちは体力を測定するスポーツテストに取り組んでいます。種目は、握力・上体起こし・長座体前屈・反復横跳び・立ち幅跳び・20mシャトルラン・50m走・ソフトボール投げの8種目です。懐かしいなあと思われた保護者の方も多いでしょう。小中学校の全国的な体力の傾向としては、児童生徒の男女とも年々低下しているとのことです。低下の原因としては、1週間の総運動時間が以前よりも減っている。肥満である児童の増加。朝食欠食、睡眠不足などの生活習慣の変化、と言われています。ゲームなどで夜更かしをせず、規則正しい生活と適度な運動で健康な体を作りましょう。

